



Aplican control contra acordeones en examen para aspirantes al INE

Selección. Prohíben pasar al salón de plenos de San Lázaro con celulares, tabletas, relojes, bolsas y mochilas para evitar trampas



Les dieron tres horas para contestar bajo una estricta vigilancia. ESPECIAL

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

A fin de evitar acordeones o cualquier otra trampa, 508 de los 531 aspirantes registrados al proceso de selección de cuatro integrantes del Consejo General del INE presentaron ayer su examen de conocimientos en el Palacio de San Lázaro con la prohibición de ingresar teléfonos celulares, relojes inteligentes y otros dispositivos.

De ellos, solamente la mitad con los más altos puntajes pasará a la siguiente etapa.

Después de hacer largas filas, los aspirantes ingresaron al salón de plenos y alrededor de las 11:10 de la mañana comenzaron a responder en una tableta electrónica las 80 preguntas del examen en materias constitucional, gubernamental, electoral y derechos humanos.

Llegaron al Palacio de San Lázaro desde las 9 horas con la instrucción de acceder a la prueba sin dispositivos electrónicos, bolsas, mochilas o maletas.

Aunque el tiempo establecido ayer para completar el examen era de tres horas, el primero en terminar su examen en una hora y 16 minutos fue Sergio González, profesor de las facultades de Derecho y Ciencias Políticas de la UNAM, quien expresó su confianza en el Comité Técnico de Evaluación y la Cámara de Diputados, al tiempo de respaldar las medidas para evitar trampas.

“No se valen apoyos, uno que es profesor hace lo mismo cuando aplica exámenes”, dijo.

Antes de ingresar al salón, Netzaí Sandoval, hermano de la ex secretaria de la Función Pública Irma Eréndira Sandoval y del diputado morenista Pablo Amílcar Sandoval, rechazó que sus lazos familiares puedan influir a su

favor en el proceso de selección de los cuatro nuevos consejeros electorales.

El Comité Técnico de Evaluación a cargo del proceso de selección informó que los resultados del examen estarán disponibles para su consulta este miércoles 8 de marzo a través de su micrositio.

Asimismo, los integrantes del organismo celebrarán sesión pública el próximo viernes para dar a conocer la lista de las personas aspirantes en orden alfabético que pasan a la siguiente etapa.

En esa tercera fase, el Comité Técnico de Evaluación definirá la idoneidad de los candidatos para ocupar el cargo de consejeros electorales y presentará una lista de cien, cincuenta mujeres y cincuenta hombres, para entrevistas presenciales. ■

Y ADEMÁS

Escalan reproches entre PRI y MC

Los reproches entre MC y el PRI por las elecciones en el Estado de México y Coahuila subieron de tono ayer. Alejandro Moreno, líder nacional del tricolor, negó que tengan la intención de ceder la gubernatura mexicana a Morena y calificó a Dante Delgado, coordinador nacional del partido naranja, de ser “esquírol y vividor de la política”. En respuesta, Royfid Torres, dirigente de MC en la capital, dijo que a Alitoni en su partido lo quieren, ya que es uno de los personajes que más ha dañado al país.